

«Face au Covid-19, la tâche la plus importante en septembre est la vaccination»: Dr. José Angel Portal



En premier, plan le ministre cubain de la Santé, le Dr. José Angel Portal.

La Havane, 27 sept. (RHC).- Le ministre cubain de la Santé, le Dr José Angel Portal, a souligné ce dimanche qu'en ce moment la tâche la plus importante de la lutte contre le Covid-19 est la vaccination de toute la population prévue.

Plus de 8 millions de personnes dans notre pays ont jusqu'à présent reçu au moins la première dose d'un des vaccins cubains contre le Covid-19. Le ministre de la Santé a assuré au cours d'un échange avec le président Díaz-Canel dans le cadre de la réunion du groupe temporaire pour la prévention et le contrôle de la maladie, que l'impact de la vaccination est d'ores et déjà tangible.

«Vous pouvez l'observer dans les provinces qui accusent la situation la plus complexe, les chefs-lieux des municipalités qui ont entamé plus tôt la vaccination montrent des meilleurs résultats. Le premier impact est tangible dans la diminution presque immédiate du nombre de malades en état grave ou critique. Le nombre de décès diminue parallèlement.

Voilà donc l'importance de la vaccination. La tâche la plus importante de ce mois de septembre est de compléter la vaccination de toute la population ciblée».

Source: Radio Rebelde

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/271634-face-au-covid-19-la-tache-la-plus-importante-en-septembre-est-la-vaccination-dr-jose-angel-portal>



Radio Habana Cuba